

## **DIE Messe danach**

03-05-2013 01:00

### **Reges Interesse bei den Besuchern vom Hunsrück und aus der näheren und fernerer Umgebung**



—

"DIE Messe – Hunsrücker Frauenbetriebe präsentieren sich" fand reges Interesse bei den Besuchern vom Hunsrück und aus der näheren und fernerer Umgebung. Das Schloss in Simmern war die stimmungsvolle Kulisse für die bunte und vielseitige Ausstellung von gewerbetreibenden Frauen, Freiberuflerinnen und Beratungsstellen für Existenzgründerinnen. DIE Messe lud zum Informieren, Bummeln, Mitmachen und Kaufen ein. Workshops, eine Modenschau und „ChorisSIMa“ bildeten über den Tag verteilt Höhepunkte und auch das kulinarische Angebot luden zum Verweilen ein. Für den sonntäglichen „Kaffee und Kuchen“ sorgten Unterstützerinnen vom Frauennotruf e.V..



„Ich bin überrascht, was alles im Hunsrück angeboten wird, wovon ich keine Ahnung hatte“, ist nur eine Stimme von vielen Rückmeldungen der Gäste; und die Ausstellerinnen begeisterten sich für die vielen, sehr interessierten und gut gelaunten Besucherinnen und Besucher.

Anregende Gespräche an allen Ständen im Schloss sorgten für eine lebhaftere Atmosphäre zum Wohlfühlen und ließen auf dem Schlossplatz trotz Wolken die Kälte für einen Moment vergessen.

DIE Messe, die zum 1. Mal stattfand, wurde vom „Netzwerk Freischaffender Frauen im Hunsrück“ organisiert und am Ende des ereignisreichen Tages mit einem Glas Sekt als Erfolg gefeiert.